

## ► Por quién votar:

De todas las candidatas y candidatos, tendrás que elegir entre las y los mejores para transformar la justicia del Estado Plurinacional.

Tú decides si tu candidata o candidato es el que tiene un mejor perfil profesional, de experiencia o de principios humanos que estén relacionados con la honradez y la transparencia.

El Tribunal Supremo Electoral ha realizado la difusión masiva y puerta a puerta de los méritos de cada candidato al Órgano Judicial y Consejo de la Magistratura, acatando el mandato de la Ley.

Pero si aún no conoces a tu candidato o necesitas mayor información electoral, busca tu cartilla en el Tribunal Electoral de tu departamento, o ingresa a nuestra página web [www.oep.org.bo](http://www.oep.org.bo), o llama a la línea gratuita 800-10-1771...

Con tu voto elegirás a quiénes administrarán justicia en los próximos seis años. Por ello, vota por las y los mejores candidatas y candidatos...



# ¡Tu VOTO decide!!



El 16 de octubre  
tu VOTO elige una  
nueva justicia

## ► Por qué votar:

Estamos haciendo Historia!!!. Es la primera vez, no sólo en Bolivia, sino en el mundo, que los miembros del Órgano Judicial serán elegidos por el voto popular.

La justicia en el país nunca ha hecho justicia por la retardación, por las coimas, por el favoritismo político, por eso es necesario empezar a cambiarla...

Y nosotros con nuestro voto damos el primer paso...

Por eso, las elecciones judiciales son fundamentales para abrir paso a una nueva justicia que haga posible la democracia intercultural.

Tu voto es esencial para consolidar la democracia.

Con él, tu estás delegando a unos representantes que cumplan contigo y los bolivianos y bolivianas el organizar una mejor convivencia, para todos a través de una mejor justicia.

Si no participas, estás dejando que otros decidan por ti.

Pero además tu voto te da el poder y la responsabilidad de hacer control social para que las y los nombrados cumplan con el mandato popular para el que están siendo elegidos.

Por eso defiende y ejerce tu derecho al voto, a un voto consciente y consecuente con el país que queremos.



